

Un total de 257.000 familias españolas sobreviven sin ningún tipo de ingresos

Servimedia

22/11/2009 - 11:41



El número de familias que viven sin percibir ningún ingreso ascendió en el tercer trimestre del año hasta las 257.000, lo que representa un 52,9% más que hace un año, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

No obstante, el incremento es mucho mayor si se compara con el ejercicio 2007, antes del comienzo de la crisis. En estos dos años, la cifra de familias en las que ningún miembro tiene ingresos **se multiplicó por 2,6 veces**, pasando de 99.100 a 257.000.

En estos hogares **ninguna persona percibe ingresos**, es decir, ni tiene un trabajo, ni recibe una pensión (de jubilación o cualquier otro tipo), ni percibe un subsidio de desempleo.

Asimismo, hay otros **404.600 hogares** en los que **la única fuente de ingresos es el cabeza de familia**, una cifra que se ha disparado en el último año. En el tercer trimestre de 2008 el incremento respecto al año anterior fue de un 50,7%, mientras que entre el ejercicio pasado y 2009 el aumento alcanza el 114%.

Por último, hay 454.200 familias en las que la persona de referencia no tiene ingresos, aunque convive con otros miembros que sí perciben alguna renta.

En la mayoría de estos casos sólo un integrante de la familia tiene ingresos (352.300), mientras que, del resto, 79.900 tienen dos fuentes de recursos, 17.900 tienen tres y **4.100 cuentan con cuatro o más**.

CNMV
WIKIPEDIA
Traductor
dixio
Glosario: pinche dos veces sobre una palabra y aparecerá su definición



Llega el Cayenne híbrido

Porsche se sumará al próximo Salón de Ginebra, donde dará a conocer la segunda generación de su todoterreno.

- Gama Fiat 4x4: diversión "offroad" a bajo coste